

Comunicado de prensa

Syngenta Group designa a Daniel Vennard Director de Sustentabilidad

20 de mayo de 2021, Basilea / Suiza

Syngenta Group ha anunciado hoy que Daniel Vennard, ex - Director Global de World Resource Institute, se incorporará como Director de Sustentabilidad el 26 de julio de 2021. Estará basado en Basilea, Suiza, reportando a Erik Fyrwald, CEO.

Como Director de Sustentabilidad, Vennard ayudará a Syngenta Group a seguir reforzando su capacidad para ayudar a los agricultores a implementar una agricultura regenerativa. Será responsable del desarrollo y la puesta en práctica de los objetivos de sustentabilidad y de cero emisiones de Syngenta Group. También trabajará con las unidades de negocio para integrar plenamente la sustentabilidad en la estrategia empresarial de Syngenta Group. Daniel y su equipo se basarán en el Good Growth Plan de la compañía, que es un conjunto de compromisos audaces que proporciona un camino hacia la agricultura regenerativa para permitir que los sistemas alimentarios funcionen mejor en armonía con la naturaleza.

"La sustentabilidad está en el corazón de Syngenta Group. Creemos que las innovaciones agrícolas pueden contribuir a los más apremiantes desafíos a los que se enfrenta el planeta, como el cambio climático, la salud del suelo, la pérdida de biodiversidad y la seguridad alimentaria", dijo Erik Fyrwald, CEO de Syngenta Group "La creatividad y la notable experiencia de Daniel en materia de sustentabilidad nos ayudarán a seguir avanzando en las prácticas agrícolas regenerativas y a mitigar los efectos nocivos del calentamiento global. Espero que Daniel nos ayude a alcanzar nuestros ambiciosos objetivos. También agradezco el gran trabajo de Petra Laux como Directora de Sustentabilidad interina".

Daniel aporta una amplia experiencia en el desarrollo de estrategias de sustentabilidad y en la puesta en marcha de programas de sustentabilidad globales que aportan crecimiento e impacto. En su puesto más reciente como Director Global en World Resource Institute, fundó el Laboratorio "Better Buying" y reunió a un equipo de científicos que desarrollaron, testearon y escalaron innovaciones que ayudaron a los consumidores a elegir alimentos sustentables de origen vegetal. También lanzó el Cool Food Pledge, que ayudó a más de cuarenta organizaciones a reducir sus emisiones que provienen de la producción de alimentos.

Antes de incorporarse a World Resource Institute, Daniel trabajó durante quince años en Mars Incorporated y Procter and Gamble en estrategia corporativa, sustentabilidad y marketing. (Es licenciado en Ciencias Botánicas de la Universidad de Sheffield, Reino Unido).

"Me siento honrado de unirme al equipo de Syngenta y de seguir avanzando en su labor de sustentabilidad", dijo Vennard. "Este es un momento crucial en la agricultura. Al establecer productos y servicios agrícolas más productivos y respetuosos con el clima, tenemos una inmensa oportunidad de crear un futuro más sustentable para las generaciones venideras."

Petra Laux, que ocupaba el puesto de Chief Sustainability Officer y Head Business Sustainability EAME, asumirá el cargo de Head Business Sustainability para Syngenta Protección de Cultivos. En su nuevo cargo, Petra será responsable de integrar la sustentabilidad en todos los aspectos de la estrategia de Protección de Cultivos de Syngenta, así como de los asuntos regulatorios de Protección de Cultivos, la administración de productos y la implementación de asuntos públicos y gubernamentales a nivel global. Petra dependerá de Jon Parr, Presidente de Syngenta Protección de Cultivos.

Acerca de Syngenta Group

Syngenta Group es una de las compañías de tecnología e innovación agrícola líderes en el mundo, con una trayectoria que se remonta a más de 250 años. Sus 49 000 empleados en más de un centenar de países trabajan con esmero para transformar la agricultura mediante productos y tecnologías revolucionarios que garanticen que la cadena alimentaria pueda abastecer a la población mundial de forma segura, sustentable y respetuosa con nuestro planeta. Con sede en Suiza y de capitales chinos, el grupo basa su fortaleza en sus cuatro unidades de negocio –Syngenta Protección de Cultivos, con sede en Suiza; Syngenta Semillas, con sede en Estados Unidos; ADAMA®, con sede en Israel, y Syngenta Group China–, que le permiten atender a clientes de todo el mundo desde una posición de liderazgo en la industria.

Información de contacto

Relaciones con los medios
media@syngentagroup.com

La protección de sus datos es importante para nosotros. Usted recibe esta publicación con fundamento legal en el artículo 6, párrafo primero, letra f) del Reglamento general de protección de datos (RGPD) de la Unión Europea (UE) («interés legítimo»). Sin embargo, si no desea recibir más información sobre el Grupo Syngenta, simplemente envíenos un breve mensaje informal y dejaremos de procesar sus datos con este fin. También puede encontrar más información en nuestra Declaración de privacidad.

Advertencia respecto a las declaraciones prospectivas

Este documento puede contener declaraciones prospectivas, que pueden identificarse por el uso de términos como “esperamos”, “haremos”, “haríamos”, “potencial”, “planes”, “perspectivas”, “estimamos”, “aspiramos a”, “en camino”, y expresiones similares. Dichas declaraciones pueden estar sujetas a riesgos e incertidumbres que podrían hacer que los resultados reales difieran sustancialmente de las declaraciones. Para el Grupo Syngenta, tales riesgos e incertidumbres incluyen riesgos relativos a los procedimientos legales, las aprobaciones regulatorias, el desarrollo de nuevos productos, el aumento de la competencia, el riesgo crediticio del cliente, las condiciones generales del mercado y de la economía, el cumplimiento normativo y las medidas correctivas, los derechos de propiedad intelectual, la implementación de cambios organizacionales, la desvalorización de activos intangibles, la percepción de los consumidores sobre los cultivos y organismos modificados genéticamente y los productos químicos para la protección de los cultivos, las variaciones climáticas, las fluctuaciones de los tipos de cambio y/o los precios de las materias primas, los acuerdos de suministro a través de un único proveedor, la incertidumbre política, los desastres naturales y la violación de la seguridad de los datos u otro tipo de alteración de la tecnología informática. El Grupo Syngenta no asume ninguna obligación de actualizar sus declaraciones prospectivas con el fin de reflejar los resultados reales, cambios en los supuestos u otros factores.